



27.09.2018 – 11:09 Uhr

ikr: Erlebnisreiche Bahnfahrt am 34. Pensionistentreffen der LLV

Vaduz (ots/ikr) -

Rund 100 ehemalige Mitarbeitende der Landesverwaltung nahmen am Donnerstag, 27. September 2018 am 34. Pensionistentreffen teil. Der Höhepunkt des Ausflugs war die Rundfahrt um den Zimmerberg mit einem Extrazug der Zürcher Museums-Bahn.

Bevor es losging, trafen sich die Teilnehmenden im Hotel Deutscher Rhein in Bendern zu Kaffee und Gipfeli mit Regierungschef Adrian Hasler und Regierungschef-Stellvertreter Daniel Risch. Hasler begrüßte die Pensionistinnen und Pensionisten im Namen der Regierung und wünschte ihnen einen erlebnisreichen Tag mit vielen tollen Erlebnissen. Ausserdem ehrte er die beiden ältesten Teilnehmenden am Ausflug: Die 92-jährige Maria Hermann und den 91-jährigen Kurt Schädler.

Anschliessend machte sich die Gruppe mit dem Bus auf den Weg nach Hausen am Albis. Dort ging es gleich mit der nächsten Mahlzeit weiter: Dem Mittagessen im Hotel Löwen. Im Anschluss wurde die Gruppe nach Sihlwald geführt, wo ein Extrazug der Zürcher Museums-Bahn auf die Teilnehmenden wartete. Mit den historischen Wagons fuhren sie durch das Sihltal nach Zürich-Wiedikon und dann entlang des Zürichsees nach Sihlbrugg und zurück nach Sihlwald. Nach dem gelungenen Ausflug und mit zahlreichen neuen Eindrücken wurde die Gruppe mit dem Bus wieder zurück nach Liechtenstein geführt.

Kontakt:

Ministerium für Präsidiales und Finanzen
Ministerium für Infrastruktur, Wirtschaft und Sport
Inge Ospelt, Amt für Personal und Organisation
T +423 236 66 46

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100820357> abgerufen werden.